
 

REUNION INFORMATIVA MENSUAL CON LA UNION DE EJIDOS 

JOSEFA ORTIZ DE DOMINGUEZ 

 

Fecha: martes 01 de abril de 2025 

Horario: 09:00 de la mañana 

Lugar: Bodega Unión de Ejidos. 

 

Martes 01 de abril, 9:00 de la mañana, reunidos en la bodega de la Unión de 

Ejidos, Josefa Ortiz de Domínguez, con la participación de autoridades Estatales 

y Municipales e integrantes de la Unión Ejidos, se lleva a cabo la siguiente 

reunión de la manera siguiente: 

Exposición de motivos de la realización de la reunión, que es dar a conocer 

detalles en cuanto a la requisición de los programas en marcha. 

 Pase de lista, Domingo Díaz Díaz, Presidente de la Unión de Ejidos, da la 

bienvenida y apertura la reunión, acto seguido la Lic. Hipatya Rodríguez Ríos en 

representación del Maestro Hugo Delgado Altamirano de la Coordinación de 

Asuntos Agrarios recuerda los servicios que ofrece la coordinación y se pone a 

disposición de los núcleos agrarios.   

El Lic. Guadalupe Ramírez, da a conocer a los presentes los proyectos y 

programas que opera la Secretaria de Desarrollo Social (SEDESOQ) y reitera el 

compromiso y se pone a disposición con los representantes de los núcleos 

agrarios. 

El medico Edgar Muñoz Director de SEDEA, también hace mención a los 

programas de la Secretaría, los detalles en cuanto a las reglas de operación 

sobre todo en los requisitos para acceder a ellos. Da a conocer el programa con 

forraje o pacas para productores las cuales son totalmente gratuitas y que dentro 

de poco se pondrá en marcha. 

El Presidente Municipal Jairo Morales, comenta de los programas y las metas 

logradas en cuanto a obra pública menciona que la meta es al menos llevar una 

obra pública a cada municipio, también reitera el compromiso y el trabajo con el 

sector productivo y en conjunto con la Lic. Nohemí se han puesto en marcha 

iniciando el año 3 programas municipales, como entrega de maíz, barbecho y 

apoyo con insumos a pequeños productores. 

Posteriormente se invita a un desayuno. 
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Martes 06 de mayo de 2025, 9:00 de la mañana, reunidos en la bodega de la 

Unión de Ejidos, Josefa Ortiz de Domínguez, ubicada en la Ceja de Huimilpan, 

con la participación de comisariados ejidales de la Unión de ejidos, autoridades 

Municipales, dependencias de Gobierno del Estado, se lleva a cabo la reunión 

informativa de la manera siguiente: 

1.- Pase de lista a los Presidentes de los comisariados, de los diversos ejidos del 

municipio de Huimilpan que integran la Unión de ejidos, así como también a su 

Presidente. 

2.- De la misma manera se conforma la mesa de honor integrada por el 

Presidente de la Unión de Ejidos, dependencias de Gobierno Estatal y Municipal, 

así como también la participación del Presidente Municipal. 

3.- Toma la palabra el C. Domingo Díaz Díaz, como presidente y moderador de 

la reunión, da la bienvenida a los asistentes y agradece la asistencia a las 

dependencias de gobierno estatal que nos acompañan, sede la palabra al 

Roberto Suarez Sierra concertador de Desarrollo Social de Gobierno del Estado, 

da a conocer los programas por parte del Estado, reglas de operación y cuales 

obras se están llevando a cabo en el Municipio de Huimilpan.  

De la misma manera toma la palabra el C. Jesús Carillo del SADER, recuerda a 

los asistentes sobre programas de apoyo que se pondrán en marcha como apoyo 

con fertilizantes y abono para el cultivo de riego y temporal. 

En la intervención de la Secretaria de Desarrollo Agropecuario Municipal, la Lic. 

Nohemí agradece el apoyo por la participación en el `programa de barbecho, 

menciona sobre el apoyo de maíz con recurso municipal y programa con 

implementos para productores con recurso municipal. 

La representante de Asuntos Agrarios la Lic. Empatía recuerda el apoyo que se 

le da al campo en cuestiones jurídicas y que están a la orden. 

El Director Edgar Muñoz de la SEDEA, menciona la importancia de la 

documentación en regla para poder acceder a los programas de apoyo que 

brinda el Estado a este sector productivo, menciona el apoyo con pastura a los 

productores. 

El Presidente Municipal, el Maestro en Derecho Jairo Ivan, menciona al respecto 

el cumplimiento con los compromisos que tiene con el pueblo de Huimilpan y a 

los cuales se les está dando cumplimiento, anuncia nuevas obras y reitera el 

apoyo y seguir trabajando por el municipio de Huimilpan.  

 



 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



REUNION INFORMATIVA MENSUAL CON LA UNION DE EJIDOS 

JOSEFA ORTIZ DE DOMINGUEZ 

  

 

Martes 03 de junio de 2025, 9:00 de la mañana, reunidos en la bodega de la 

Unión de Ejidos, Josefa Ortiz de Domínguez, ubicada en la Ceja de Huimilpan, 

con la participación de comisariados ejidales de la Unión de ejidos, autoridades 

Municipales, dependencias de Gobierno del Estado, se lleva a cabo la reunión 

informativa de la manera siguiente: 

Pase de lista a los Presidentes de los comisariados, de los diversos ejidos del 

municipio de Huimilpan que integran la Unión de ejidos, así como también a su 

Presidente, De la misma manera se conforma la mesa de honor integrada por el 

Presidente de la Unión de Ejidos, dependencias de Gobierno Estatal y Municipal, 

así como también la participación del Presidente Municipal. 

Toma la palabra el C. Domingo Díaz Díaz, como presidente de la unión de ejidos 

da la bienvenida a los asistentes y agradece la asistencia a las dependencias de 

gobierno estatal que nos acompañan, en nombre de cada uno de sus 

representantes. 

Cabe señalar que la presente reunión es de carácter informativa, en esta tesitura 

el Coordinador de asuntos agrarios del Estado de Querétaro, en su 

representación del Lic, Hugo Delgado, agradece la invitación y el compromiso de 

seguir trabajando coordinadamente, reitera y ofrece los servicios de la 

coordinación. 

La Lic. Nohemí Soto Tovar, da la bienvenida y agradece el apoyo brindado al 

municipio, de las dependencias estatales, saluda a los asistentes y informa de 

los programas que se están ejecutando por parte de la Secretaría de Desarrollo 

Agropecuario Municipal. 

Por parte de la SEDEA, del Estado, el Medico Edgar, reitera el compromiso de 

trabajo y da a conocer las reglas de operación de los programas que la misma 

Secretaría ejecuta. Posterior mente toma. 

Nuevamente la Secretaria Nohemí toma la palabra, menciona que la reunión 

informativa a concluido e invita a los presentes a un desayuno.  

 

 



 

 

 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


